

さきありがとうございました。
しかし、ここで見のがせない
のは、不適格者の認定を受けた
三十一人です。

献血は強制ではありませんので、健康で自信のある人がそつ
せんして申込んでいる訳ですが、それでも基準以下の人
がいるのです。

ここでいう不適格者とは、血
液の比重が採血基
準以下の低比重や
高血圧の人たちで
すが、今回ではそ
のほとんどが低比
重で、またその約
九十パーセントが
女性で占められて
います。

低比重の原因と



昭和51年度
歌会始の詠進歌・募集

お願「坂」

「坂」（阪）とは、のぼり又はくだりのある道のことですが、歌句には地名としての坂道、あるいは抽象的に、例えば「人生の坂」などとしてよみ込むことも善い書きあります。

要領は1人1首とし、未発表の
ものに限ります。書式の制限など
もありますので、詳しい要領は役
場・企画課へお聞きください。

「私のアイデア貯金箱」 コンクール

郵政省では、郵便貯金創業百年を記念して「アイデア貯金箱」を

会場別献血者数			
	申込者	不適格者	採血者
上通小学校	54人	8人	46人
中野小学校	109	20	89
村公民館	93	3	90
計	256人	31人	225人

会場別献血者数			
	申込者	不適格者	採血者
上通小学校	54人	8人	46人
中野小学校	109人	20人	89人
村公民館	93人	3人	90人
計	256人	31人	225人

献血ありますかどう

精神面、寝不足などからくる点からくる点として、女性のからだの生理上はかかる点と、労働面、食生活が、からくる点があります。

しく楽しいア
れているもの
すいもの●材

お知りを家庭用、業務用などて使用する場合は電気

5日 くは、お近く らせ などの使用方法と同じ
ください。 ターを取り付けて使用
なりませく

プロパンガスのメーターを取り付けましたか

LPG（プロパンガス）の販売は昭和48年2月1日からメーカー一制によることとされています。つまり、LPG（プロパンガス）

A black and white photograph of a large, cylindrical industrial gas cylinder, likely made of steel, with a valve and a pressure gauge attached to its top. The cylinder is positioned against a dark, textured wall.

を家庭用、業務用などの燃料として使用する場合は電気、都市ガスなどの使用方法と同じようにメーターを取り付けて使用しなければなりません。

まだ、メーターが取り付けられていない家庭では、販売店に相の上、至急取り付けてください。

みんなで守る

みんなの道路

ことしも、『道路をまもる月間』が8月1日から31日まで実施されています。これは、道路の正しい利用と、道路を愛護することにより、生活環境を整備して、住みよい村づくりをモットーとしておられます。道路を常に広く、美しく、安全に利用できるよう、みなさんに協力ををおねがいします。

「緑の道路で 明るい社会」
「捨てるより ひろう心で
きれいな道路」

●申込みは8月30日まで　※詳しくは村商工会へ



中之島地内を宅地造成

百十区画・三万四千平方メートル造成

51年5月の完成予定

区画整理で住みよい村づくり

大字中之島地内（国道八号線大竹貫一邸前の農協倉庫裏から西小川江）の約三四〇〇〇平方メートルの土地を宅地造成しようとする計画が、昨年六月から地権者約四十名で進められて来ましたが、このほどその計画案がまとまり、去る七月二十日、村公民館において組合設立準備総会が開催され、全地権者の同意を得て、現在県の許可申請の準備に入っています。

地権者で組合を設立

この宅地造成事業実施のきっかけは、最近における無秩序な宅地開発の進展によって、道路排水等が不整備のまま事業が進められており、将来公共施設の整備すら出来ないような状態であります。

そこで、今後市街化区域内の土地を合理的に整備・開発し、良好で健全な市街地の開発を自分達の手で図つて行きたいのです。

したがって、事業の実施については、地権者全員で組合を設立して行うもので、事業費などについても一部村から助成金の交付を受けますが、ほとんどは自分達の出した土地を売却して事業費にあてることになっています。

住みよい街づくりを

の生活環境施設の整った住みよい「街」ができる上り、本村の市街地の中心地として今から各方面で期待されています。

なお、村でもこの事業と一緒に区域の中心にある旧西小川江について、都市計画の下水路事業を実施します。計画の概要については次のとおりです。

道路計画 区域内の中心に都市計画決定された二本木線（約14メートル）と、歩道両側に二・五階道路を基幹とし、これに四・六階の生活道路を接続する。

排水計画 区域の排水は、道路側溝により宅地の排水を集水し、中央に計画決定されている都市下水路により排水する。

公園計画 公園は都市の衛生、保安及び防災の目的を以つて本区域内に一か所を設置する。規模は一〇四〇平方メートル。

臨時会議開催 計議員十人で構成 小学校統合校舎建設特別委員会を設置

村議会の臨時会は、七月二十日から三日間の会期で開かれます。

先月の広報でお知らせしたところの位置で、用地買収の決定とそれに伴う予算措置など村長提議案四件を原案どおり可決しました。

なお、つきの委員構成による

小学校統合校舎建設特別委員会設置を決め、統合校舎建設に

委員長 遠藤 一夫
副委員長 大久保兵三郎
委員 大竹彰作 塩入栄吉
中島権之助 大野久夫
石田昭一 西沢角市
吉田清明 高木三郎

新農業委員決まる

会長に山田太計治氏



七月十五日執行の農業委員一般選舉に伴い、

選舉に伴い、



正しく遊んで楽しい夜を

毎年、夏になると各家庭の庭先に、美しく清涼感を呼び起す花火の競演が見られます。しかし、その花火も使用方法を誤ると火災や事故のもとになります。つぎのことをよく守ってください。

- 花火に書かれた注意をよく読んで、必ず守ること
- 人や家の方に向けたり、燃えやすいもののあるところでは遊ばない。
- 風の強い日はやめる
- 大人と一緒に遊ぶ
- 水バケツを必ず用意する
- 吹き出し、打ち上げなど筒物花火は途中で火が消えても絶対に筒をのぞかない。
- 花火をポケットに入れない。
- たくさんの花火に一度に火をつけない
- 花火をほぐして遊ぶのは危険なので絶対しない

第三回を迎えた村長杯争奪社会人野球大会は、七月十日の第一戦を皮切りに各会場で熱戦を開催し、二十七日にはベスト8が手中にと、三十度越す炎天下に一個の白球をもくもくと追いかけてました。

決勝戦は昨年と同じく、上通コエーズAと信条コンパニーズの試合になつたが、連続優勝をねらう上通コとそれを阻んで初優勝を飾ろうとする信条コのフ

アイト振りに、終始手に汗握る試合は五回表、八対八の同点になり振り出しに戻ったが、六

回裏信条コの深谷選手が左中間頭上を高々とランボーマー。

結局12対8と信条コが上通コの追撃をかわし初優勝を飾りました。前記の四チーム商工会・盟友タイガース・アスナロ・西所・近藤鉄工・役場

なお、試合終了後開かれた主審団会議で、九月二十四日に開かれる選抜大会出場の十チームがつぎのとおり選抜されました。

中之島ライナーズ、西所・クローリーズ、近藤鉄工、タイガース・アスナロ・西所・西所・

中之島中グラウンド 中之島北中グラウンド (数字は得点)

信条コンパニーズ念願の優勝

上通コエー追撃ならず

第三回を迎えた村長杯争奪社会人野球大会は、七月十日の第一戦を皮切りに各会場で熱戦を開催し、二十七日にはベスト8が手中にと、三十度越す炎天下に一個の白球をもくもくと追いかけてました。

決勝戦は昨年と同じく、上通コエーズAと信条コンパニーズの試合になつたが、連続優勝をねらう上通コとそれを阻んで初優勝を飾ろうとする信条コのアイト振りに、終始手に汗握る試合は五回表、八対八の同点になり振り出しに戻ったが、六

回裏信条コの深谷選手が左中間頭上を高々とランボーマー。

結局12対8と信条コが上通コの追撃をかわし初優勝を飾りました。前記の四チーム商工会・盟友タイガース・アスナロ・西所・近藤鉄工・役場

なお、試合終了後開かれた主審団会議で、九月二十四日に開かれる選抜大会出場の十チームがつぎのとおり選抜されました。

中之島ライナーズ、西所・クローリーズ、近藤鉄工、タイガース・アスナロ・西所・西所・

中之島中グラウンド 中之島北中グラウンド (数字は得点)

臨機応変に構えなければならぬ現在、そんな中にいて、我々若者が社会に及ぼす影響はかなりあります。マスコミ関係においても、若者らが占める割合は大なるものがあります。

現代は、自由な世代といえます。束縛されないから、自由であるから、いろんなことが出来るのかもしれません。

自由は「若者の特権——」。

しかし、それなりに課せられている義務も多くあることを忘れてはなりません。

とかく、我々は義務を忘れ、権利だけを主張しがちです。まあ、いざれにせよ、この若い現在を謳歌し、青春を大いにエンジョイすべきである。



青春をエンジョイしよう

高野 宏さん(21)
横山 会社員

私は社会に出て楽しみがひとつ増えた。それは、いろいろな人の付き合いが出来るということだ。いろいろな人の付き合いで、自分の人生における視野を広めることができる。すばらしいことだ。相手を感化したり、されたり。ここで大切なのは、自分に信念があるか否かではないかと思う。相手に動かされやすい人間とは、自分なりの信念を持たないからではないだろうか。そういう自分も大したことはないが、自分なりに考えているつもりである。

『和して 同せず』

私のモットーである。

成人おめでとう



一応、社会的には大人として認められたものの、その他の面ではまつたく子供じみた変な女

の子。たまに一人前に気取って

何かやると、必ずどこかで失敗。

まあ、あせらずにマイペースで、

一応は二十才と二ヶ月

趣味はースポーツ。でも今は

仕事が忙しいので暇があればゆ

っくり休養です。

一年令は二十一才と二ヶ月

趣味はースポーツ。でも今は

仕事が忙しいので暇があればゆ

っくり休養です。

一年令は二十一才と二ヶ月

趣味はースポーツ。でも今は

仕事が忙しいので暇があればゆ

っくり休養です。

一年令は二十一才と二ヶ月

趣味はースポーツ。でも今は

仕事が忙しいので暇があればゆ

っくり休養です。

一年令は二十一才と二ヶ月

趣味はースポーツ。でも今は

仕事が忙しいので暇があればゆ

二十歳—二十一歳—二十二歳

栗林智子さん(21)
会社員

二十歳になるとその日から、世界でも指折りの長寿国になりました。これは、医学の進歩や、医療保険の普及、所得が伸びて豊かな栄養がとれるようになつたことですが、そうなるとなお、老後の生活を考え準備しておくことが必要だと思います。

若い人は、老後は遠い将来のことと考えているようですが、そうなるとなお、老後の生活を考え準備

20歳になつたら 国民年金に加入しましょう

ことと考へているようですが、老後の設計は青年期から始めておく必要があります。年金制度はその設計を国と国民が連

つです。最近の日本は、世界

成年として多くの権利が与えられ、義務が課せられます。国民年金に加入することもそのひ

とつです。

二十歳になるとその日から、世界でも指折りの長寿国になりました。これは、医学の進歩や、医療保険の普及、所得が伸びて豊かな栄養がとれるようになつたことですが、そうなるとなお、老後の生活を考え準備

ておくことが必要だと思います。

若い人は、老後は遠い将来のこと

考へているようですが、そうなるとなお、老後の生活を考え準備

ておくことが必要だと思います。

二十歳になるとその日から、世界でも指折りの長寿国になりました。これは、医学の進歩や、医療保険の普及、所得が伸びて豊かな栄養がとれるようになつたことですが、そうなるとなお、老後の生活を考え準備

ておくことが必要だと思います。

二十歳になるとその日から、世界でも指折りの長寿国になりました。これは、医学の進歩や、医療保険の普及、